

NOTA DE PRENSA

Nombramiento

IRATXE CELAYA ES LA NUEVA DELEGADA DE AEDAF PARA EUSKADI

Bilbao, 2 de febrero de 2026.- La Asociación Española de Asesores Fiscales, AEDAF, cuenta desde este inicio de año con una nueva delegada para la demarcación territorial de País Vasco, Iratxe Celaya Acordarrementería.

La nueva delegada se incorporó a AEDAF en 2009 y ha sido coordinadora del Grupo de Expertos en Derecho Foral desde 2020 hasta 2023, Grupo del que continúa siendo miembro. Abogada en ejercicio, Celaya es licenciada en Derecho Económico por la Universidad de Deusto y master de Asesoría Jurídica de Empresas por el *I/E Business School*.

Cuenta con más de 30 años de experiencia asesorando a empresas y grandes patrimonios en materia tributaria, incluyendo su defensa letrada en la vía contencioso-administrativa y está especializada en fiscalidad foral vasca y navarra. En la actualidad ejerce en la oficina de Bilbao del despacho Uría Menéndez, del que es socia desde 2011.

Celaya participa de forma habitual como ponente en seminarios y cursos, es profesora de los másteres tributario y de derecho de empresa de la Universidad de Deusto y publica regularmente artículos doctrinales y colaboraciones en obras colectivas en materia tributaria.

AEDAF

Fundada en 1967, la Asociación Española de Asesores Fiscales es una entidad que aporta valor a la sociedad y a los ciudadanos en su labor de asesoría y defensa del contribuyente, así como a las instituciones a través de su análisis y reflexión de las actuaciones públicas en materia fiscal, con el fin de mejorar el sistema tributario español. AEDAF es la mayor asociación de profesionales dedicados al asesoramiento tributario, agrupando en la actualidad a más de 3.500 abogados, economistas, licenciados en administración y dirección de empresas, y titulados mercantiles y empresariales.